
地域未来会議に参加しました！

　

11月1日火曜日、「地域未来会議」があり、わたしたち生徒会執行部は、「瑞穂野中
学校魅力ある学校づくり地域協議会」の皆さんと話し合いを行いました！「地域未来

会議」とは、瑞穂野の地域をより魅力のある地域にするためにはどのようなことをそ

れぞれの立場で行えばよいか、瑞穂野の未来を考える会議です。

　生徒会長が以下にある①～③までの意見を提案しました。①，②は、今年新しく出

した意見です。③は昨年度の地域協議会で意見として出た内容を一部変更し、実現

に向けた協議を行いました。




